
 

 

De nuestra mayor consideración: 

 

Por medio de la presente, las Cámaras Extrusoras de Argentina y miembros 

del futuro clúster de proteínas vegetales, deseamos expresarle nuestra gran preocupación ya que, días 

atrás, fuimos invitados por ustedes a una reunión la cual vimos con buenos ojos y de donde salimos muy 

conformes con una promesa de compensación del valor de la soja, lo cual nos hizo creer que habían 

entendido nuestra participación en la cadena agroalimenticia del país y en la generación en origen no solo 

de valor agregado sino también de empleo en localidades pequeña. 

 

Dicha promesa, que nos permitiría seguir trabajando, se desvaneció con el 

transcurrir de los días, quedando a la vista que las grandes empresas marcan el rumbo definitivamente. 

 

Toda esta situación nos genera grandes problemas de cumplimientos con 

nuestros clientes y en algunos casos empresas licenciando anticipadamente a los empleados y con un 

futuro incierto. 

Por lo antes expuesto solicitamos tengan a bien convocarnos de manera 

urgente a una nueva reunión con el objetivo de encontrar una solución a los inconvenientes generados a 

fin de no agravar más la situación de muchas pymes extrusoras y por ende de muchos puestos laborales. 

 

A la espera de su pronta respuesta, lo saludamos atentamente, 
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